
令和６年２月８日
保護者様

北浦中学校長 佐藤 清

第２回北浦中学校「制服のあり方」検討委員会（1/３１開催）の報告について

余寒の候、保護者の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。さて
1月３１日に開かれた北浦中学校「制服のあり方」検討委員会の報告につきまして、下記の
通り報告させていただきます。ぜひご理解と今後のご協力をお願いいたします。

記

１ 第３回行方市制服のあり方検討委員会（１/１７北浦庁舎で実施）の報告

午後6時から開かれた行方市の検討委員会で各校の進捗状況の説明がありました。
玉造中学校では、業者選定を終え年末から年始にかけ制服のデザイン等を含むアンケー
トを、対象を中学校だけでなく玉造小学校の一部の学年等にも広げ実施し回答を得たと
ころでした。麻生中学校では、状況が前回と少し変わり、Ｒ７から男子の制服が詰め襟か
ら現在の女子の制服と違いの出ないブレザーに変える方向で進めていくそうです。

２ 制服アンケート（１月中旬実施）の結果報告

詳しい制服アンケートの結果は別紙でご確認ください。制服を変更することについて、
肯定的な回答は生徒が合わせて８７％、保護者が合わせて80.8％と高い結果となりまし
た。また制服に求めるものは、生徒の上位3つは「清潔さ・機能性・耐久性」で、保護者の
上位3つは「機能性・清潔さ・耐久性」でした。

３ 北浦中学校の制服の今後についての協議結果

２の制服アンケート結果と市内中学校の状況を鑑み、全員で協議した結果、北浦中学
校でも新制服の準備に入ることに決定しました。

４ 今後の流れ

（１）業者選定（第３回北浦中学校「制服のあり方」検討委員会） 〔３月初旬予定〕
（現在の男子の詰襟と女子のセーラー服を作っている業者が異なるため）

（２）生徒・保護者アンケート【北浦中と北浦小の一部を含む】 〔３月上旬予定〕
（アンケート結果集計後、それをもとに業者にサンプル作成依頼）

（３）デザインサンプル２案完成 〔４月中 旬予定〕

５ その他
○ 令和７年度から新制服に変更になった場合、実際に着用するのは現在の北浦小の５
年生からになります。現在北浦中の１年生と北浦小の６年生の制服は卒業まで変わり
ません。よって、北浦中の全学年の制服が同じ物で揃うのは、令和９年度からになりま
す。
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